

Go Go 農大

2019 12月号

徳島県立農林水産総合技術支援センター農業大学校新聞

収穫祭



収穫した野菜を鍋にいただきました

頃栽培活動ができることに感謝する収穫祭が、11月27日に催されました。収穫祭は、



採れたて野菜たっぷり！

農業にとって秋といえば実りの季節ということで、農大祭の成功と、日頃栽培活動



片付けも協力してしっかり



たこ焼きも!?



新入生歓迎会のお礼の気持ちも込めて、1年生が中心になって準備し、2年生をもてなすが慣例となっています。圃場で採れた野菜がたっぷり入った鍋を囲み、学年の垣根を越えて親睦を図りました。



開会に先立って農大祭の収支報告

プロジェクト中間発表会

学生が個別に設定した課題に向け取り組むプロジェクトの中間発表会が、12月13日、大会議室で行われ、2年次生が研究の途中経過を報告しました。



スライドを使って進捗状況を説明

真剣に審査する先生方



同会には1年次生も聴衆として参加しましたが、質疑応答の際に疑問をするなど、先輩の発表から積極的に学ぼうとする姿勢が見られました。

また、この会は中四国プロジェクト発表会の選考会も兼ねており、優秀者2



見守る仲間たち

「にし阿波と阿波尾鶏」の題名で、地域農業の活性化を提案する西岡さん 交換大会四国ブロック意見発表代表者選考会



両名とも代表にふさわしい内容で、農業に対する自分の意見や将来の夢を堂々と発表しました。

農大からは上野将太君と西岡香織さんが代表として参加しました。



「三粒の種」の題名で、農業の楽しさと自然の大切さを訴える上野君

四国農学連意見発表会

名は1月21〜22日に山口県で行われる同発表会に参加します。

12月4日、四国4農大の学生自治会が主催する意見発表会が、愛媛県四国中央市の土居文化会館で行われ、徳島